



## Ouverture du premier BURGER KING® à Luxembourg-Ville

Luxembourg-Ville, le 25 avril 2017 – Burger Brands Luxembourg ouvre son premier BURGER KING® pour le plus grand plaisir des habitants de Luxembourg-Ville.

## Un nouveau Burger King, en plein centre de la capitale

Le 25 avril, Burger Brands a officiellement inauguré son premier BURGER KING® au Grand-Duché de Luxembourg. Trois BURGER KING® existaient déjà au Luxembourg mais ceux-ci se trouvaient près des frontières allemande et belge. Cette fois, il s'agit d'un nouveau restaurant situé en plein centre-ville, de quoi ravir tous les habitants de la capitale. Plus précisément, c'est le Quick de la Gare de Luxembourg qui a été converti en BURGER KING®. Cet établissement de 486 m² pourra accueillir plus de 200 clients, sur deux étages. 50 nouvelles personnes ont été engagées pour l'ouverture de ce nouveau restaurant. Au total, Burger Brands Luxembourg emploie 290 personnes au Grand-Duché de Luxembourg.

Quant au grand public, il pourra déguster le fameux Whopper et tous les autres produits emblématiques de Burger King dès ce mercredi 26 avril.

## Une cohabitation à long terme avec Quick

Comme c'est le cas en Belgique, l'ouverture de ce BURGER KING® ne remet pas en question l'existence des Quick, également détenus par Burger Brands Luxembourg. Au contraire, Quick et Burger King sont appelés à cohabiter.

« Nous savons que les Luxembourgeois sont très attachés à la marque Quick. Nous sommes cependant convaincus qu'ils accueilleront BURGER KING® à bras ouverts. Avec ses hamburgers grillés à la flamme, la chaine propose en effet une offre très spécifique », explique Kevin Derycke, CEO de Burger Brands Luxembourg.

## **Contact presse:**

David Grandmougin Keep Contact

Email: david.grandmougin@keepcontact.lu

Téléphone: +352 26 67 26 56